



EPÍLOGO: EL DEVOTO COOPERADOR DEL REY

Al final, todo lo relacionado con el caso turbulento que había comenzado con una tarjeta de felicitación que se parecía sospechosamente a una carta de amor y encontró su conclusión en medio de una tormenta furiosa fue enterrado en la oscuridad.

Para una tormenta de lluvia que estableció un récord, el daño humano resultó ser relativamente menor gracias al esfuerzo coordinado de varias agencias gubernamentales relacionadas, y los procedimientos relacionados con edificios dañados y otras propiedades también se trataron con prisa.

No hace falta decir que el hecho de que esa noche un grupo de uniformes azules ayudó mucho a las agencias de policía y defensa contra incendios nunca se hizo público, y dicho grupo de uniformes azules, también conocido como Scepter 4, volvió a su funcionamiento normal al día siguiente, como si nunca hubiera sucedido nada.

Aparentemente, su cabeza declaró que, para citar, “Nos mantendremos en un segundo plano. No es que haya una necesidad de difundir buena publicidad en esta fecha tan tardía de cualquier manera.”

Además, los perpetradores detrás del caos en el que Scepter 4 se encontraron arrojados, es decir, la facción Kounomura, volvieron a su vida cotidiana normal, al igual que Scepter 4.

Aunque Kounomura y sus aliados lograron algunas acrobacias más allá del buen sentido aceptado en su búsqueda del trono del rey, durante la mayor parte de lo que hicieron establecieron un caso con elementos estructurales adecuados de un delito, apoyándolo

con evidencia y enjuiciamiento bajo el criminal japonés moderno la ley era extremadamente difícil, si no completamente imposible, lo que, en efecto, era lo mismo que absolverlos a todos.

Sin embargo, cada uno de ellos hizo una cierta promesa a Munakata, estrictamente personal, por supuesto. La promesa era no interrumpir nunca más las operaciones de Scepter 4. Y también para comportarse mejor y contribuir a la sociedad. Fue en estas condiciones que fueron devueltos a la sociedad.

Marumoto, quien fue noqueado por Fushimi, regresó a la casa compartida donde vivía antes del incidente y continuó asistiendo a su escuela de fotografía. Con respecto a la condición de Munakata de contribuir a la sociedad, respondió que se uniría a algún tipo de actividades de voluntariado. Además, trató ansiosamente de obtener la información de contacto de Fushimi Saruhiko, alegando que él y Fushimi llegaron a comprender el corazón del otro en el fragor de su batalla, pero todos sus intentos fueron negados vehementemente.

El hombre que, en cierto sentido, causó más dolor a Scepter 4, es decir, el ex policía, reflexionó las palabras de Munakata muy en serio por un tiempo, antes de pedirle algo de tiempo y desaparecer.

"Para empezar, es un tipo con un fuerte sentido de la justicia, por lo que hará algo notable, puedes apostar por eso.", comentó Nakamura Gouki sobre su desaparición, riendo.

Después de su choque salvaje con Awashima Seri, dijo que Nakamura Gouki también regresó a su vida cotidiana. Es decir, en su caso, al camino de contribuir al mundo como monje budista. A menudo hablaba sobre el deseo que había expresado en ese hotel en construcción de tomar una copa con Munakata y Awashima una vez, pero dado que las dos partes involucradas siempre estaban muy ocupadas, hacer realidad su deseo era enormemente difícil.

Mientras tanto, el cabecilla, Kounomura Zenichi, se embarcó en un viaje junto con su esposa en un crucero de lujo.

"Gracias a ti, en medio de esa tormenta, he encontrado en quién quiero convertirme la próxima vez. Pero antes de eso, debo mostrar algo de aprecio por mi encantadora esposa." Esas fueron sus palabras de despedida. "Además, creo que también servirá como una forma de cumplir mi promesa, Munakata-kun."

Kounomura Zenichi parecía terriblemente feliz.

No se podía decir con certeza si tenía algo que ver con quién Kounomura planeaba convertirse la próxima vez, pero era cierto que los procedimientos de trabajo de Scepter 4 experimentaron algunas mejoras desde entonces. Además, la llegada de nuevas computadoras y otros equipos de alto rendimiento en forma de una "donación" para reacondicionar el cuartel general también fue un hecho sólido.

Pero la mayor y más importante oportunidad en Scepter 4 fue la instalación de un determinado sistema de vigilancia que se aplazó hasta entonces debido a dificultades técnicas. Era una herramienta de monitoreo definitiva capaz de vigilar en los niveles más detallados que fácilmente podría invadir la privacidad de una persona y violar los derechos humanos fundamentales, lo que lleva a varios niveles de restricciones impuestas a su uso.

El sistema se llamaba... "Yuishiki".

Era el mismo sistema que algún tiempo después se usaría en relación con el caso de asesinato de Totsuka Tatara, que se convirtió en el comienzo de una serie de trágicos eventos y pérdidas.

Nota: Yuishiki es el nombre japonés para el concepto budista de "vijñapti-matrata", que aparentemente es una teoría de que toda existencia es subjetiva y que nada existe fuera de la mente.